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A C T A         Nº   33                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En forma virtual, a través de la plataforma Zoom, a los ocho días del mes de febrero del año dos mil veintidós, 

siendo la hora veinte y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. 

Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis 

Camargo, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Agrim. Franklin Aliano 

No asiste, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Heber Scirgalea, 

Dr. Juan Martín Atilio 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

SALUDOS 
El Prof. Cheppi anuncia que el Sr. Sergio Gabito ya se encuentra recuperado y que se reintegrará el trabajo.  

Desea, en nombre de todos, una pronta recuperación a quienes están cursando el COVID. 

Por otro lado, saluda al Sr. Román por su cumpleaños. 

 

ACTAS ANTERIORES 
Se tratarán próxima sesión. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
008 – Liga Florida comunica Clubes clasificados para Copa Clubes. Se toma conocimiento. 

009 – SENADE remite planteo por situación Club Independencia de Paysandú. Se da vista a la Liga de Paysandú. 

010 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub 20. Se avisó a interesadas. 

011 – Liga Río Negro comunica retiro de Consejo Ejecutivo y designación, por parte de la Asamblea de Clubes, 

del Dr. Narciso Belli como presidente provisorio. Se toma conocimiento. 

012 – AUF remite nueva convocatorio Selección Femenina Sub 17. Se avisó a interesadas. 

013 – Federación Colonia comunica sanción de jugador Michael Fiallo por 24 meses. Se registra. 

014 – Tribunal Arbitral remite fallo, para promulgación, partido Darling Boquita. Se promulga con la lectura de 

la resolución. El Cr. Segura dice que, de acuerdo a este fallo, la Copa de Clubes Divisional A pierde un partici-

pante, por lo que el Ejecutivo debiera resolver que hacer. 

El Sr. Ortiz dice que, en su opinión, se debe dirimir entre los Clubes que participaron en la Divisional B, ya que 

Darling es un Club clasificado en dicho torneo. Cree que debe clasificarse quien haya quedado como mejor de los 

no clasificados. 

El Sr. Píriz acompaña la tesitura. Dice que es lo más coherente. 

El Sr. Ortiz dice que se debería resolver en forma rápida para que, el Club que sea, tenga tiempo para planificar 

la actividad ya que sabe que otros Clubes de Divisional A ya empezaron con la planificación de la temporada. 

El Cnel. Irigoyen dice que el Club que estaría como mejor de los no clasificados es el Club Palermo de Rocha.  

Se aprueba que sea Palermo quien participe en lugar de Darling. Unanimidad. 

 

El Prof. Cheppi dice que le llegó nota del Club Central de San José, la que lee. Refiere a la posibilidad de jugar 

un partido contra el campeón de la Divisional C.  

Recuerda que, en la semana pasada, el Ejecutivo resolvió pasar el tema al Consejo de Futbol Amateur. En ese 

sentido, mantuvo contactos con el Sr. Freddy Diano, quien le reiteró que mantiene su renuncia, a pesar del pedi-

do que le hiciera de que continuara. Dice que la renuncia es indeclinable y que el Sr. Diano se mantiene a las ór-

denes de los compañeros. 

Con esa perspectiva se comunicó con el Dr. Camargo. 
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El Dr. Camargo informa que estuvo haciendo gestiones. Hizo consultas y estuvo estudiando los cometidos del 

Consejo de Fútbol Amateur. Habló con el Dr. Sosa, quien le aclaró que se trataba de un partido de carácter 

amistoso. Además, coincidió con la idea de que no es un tema para dicho Consejo. Entiende que está bien que se 

reúnan para hacer el reglamento del Consejo que aún no se hizo. Propuso una reunión para esta semana.  

El Dr. Camargo dice que, en la nota, el Club Central tienen razón de no que se debería pasar por dicho Consejo.  

Recuerda cuales son los cometidos.  

El Prof. Cheppi reitera que, en su momento, informó que el Ec. Alonso le había consultado sobre la posibilidad de 

jugar un partido entre Central y el campeón de la C, en el Estadio Centenario. Su respuesta fue que no le pare-

cía mal, pero que era una respuesta individual.  

Recuerda como fue el proceso.   

Entiende que es una invitación a Central y que el Ejecutivo puede aprobarla. Será un amistoso, no es un campeo-

nato oficial.  

Cree que es una buena oportunidad para muchos jugadores de jugar en el Estadio Centenario. 

El Sr. González dice que sería bueno no impedir que juegue. Pero hace constar que no le gustaron ciertas expre-

siones en la nota. Cuando se trató el tema y se votó de determinada manera, no fue la política lo que influyó. 

Cree que hay que contestarles. 

El Sr. Román dice que la nota no le cayó en gracia. No le gustó como se manejó el tema. Se enteró por la prensa. 

Dice que somos parte del fútbol amateur y que se debió consultar de entrada. 

El Sr. Píriz dice que no hay impedimentos para que juegue. Cree que hubiese sido mejor que todo se hiciera a 

través de la Organización. Porque, más allá de todo, será representante de OFI.  

Reitera que no se debería impedir y que, para el futuro, se hagan cosas distintas. 

El Prof. Cheppi propone que se hagan 2 notas. Una, al Club Central, aclarando que en el tratamiento del tema no 

estuvo el tema político. Y otra, a AUF, expresando que la idea, que puede ser buena, debió ser consultada al 

Consejo Ejecutivo. Reitera que la opinión dada en su momento, fue a título personal. 

El Dr. Camargo dice que, cuando se hagan los reglamentos del Consejo de Fútbol Amateur se deben contemplar 

los procedimientos.  

El Sr. Scarpa dice que la semana pasada pidió que se pasara el tema al Consejo de Fútbol Amateur. Dice que se 

está en AUF y que en dicho Consejo OFI tiene 7 votos que es mayoría. No está bueno que el representante de 

OFI en el Ejecutivo de AUF trabaje en una idea personal sin consultar al Ejecutivo de OFI. 

Dice que va a acompañar que se juegue. Pero que hay que marcar que para algo se está y que hay que respetar 

Estatutos y Reglamentos. No hay política en este tema. 

Dice que no está de acuerdo con el tenor de la nota de Central. 

Se vota propuesta del Prof. Cheppi. Unanimidad. 

 

El Prof. Cheppi dice que está en el correo una Circular sobre acuerdo con el IUACJ. Dice que se desconoce 

acuerdo y que el formato de la circular no tiene las formas de las circulares de la Organización. Ni siquiera la 

firma. 

El Sr. Ortiz dice que no cumple formalidades. Es una comunicación interna. Hablará con el Sr. Matosas. 

El Sr. Scarpa dice que se habla de un convenio. Si existiera un convenio debe ser aprobado por el Ejecutivo. 

El Sr. Ortiz recuerda que, el año pasado, se habló de ese acuerdo. 

 

El Prof. Cheppi dice que aparece también una nota del MEC consultando sobre un pago al Club Parque del Plata. 

El Cr. Segura explica que estuvo reunido sobre el tema con la Cra. Grassi, que es la delegada de la Institución 

del SENACLAFT. En atención a que hay datos que pudieran estar equivocados se resolvió, con la reserva que 

amerita el tema, pedir aclaración. Recuerda que hay dos Clubes Parque del Plata (uno en OFI y otro en AUF). 

Revisados los registros no surge ningún indicio de que el tema sea con nosotros. Se continuará en el tema. 

El Sr. González pregunta que pasó con la consulta al MEC por el tema Canelones Interior. 
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El Prof. Cheppi explica que aún no se ha ejecutado. Recuerda que el Ejecutivo, en sesión de diciembre, resolvió 

pasar el tema a un abogado para que redacte la consulta. La idea es que fuera alguien que haya estado ajeno al 

tema. 

El Dr. Leites recuerda que se habló de pasar el tema al Dr. Fernando Delgado. Pero después hubo discrepancias 

porque es miembro del Tribunal Arbitral. 

La Sra. Cáceres recuerda al presidente la conversación mantenida en forma privada. 

Pide que el trámite sea lo más breve posible, porque los que siguen esperando una solución son las personas de 

Canelones. 

El Sr. Scarpa dice que, en ocasión del tratamiento del último informe de la Comisión de Reglamentos, se dijo que 

el Dr. Trivel no era integrante de la Comisión, sino que era solamente un asesor. Entonces no ve porque no se 

considera al Dr. Trivel para dicho trabajo. 

Mociona para que sea así. 

El Dr. Leites advierte que, en dicha ocasión, el Dr. Trivel firmó como miembro de la comisión, generando una 

mayoría en la misma, y que las recomendaciones apoyadas por él no fueron aceptadas por el Ejecutivo. 

El Dr. Camargo aclara que, en ese momento se encontraba con licencia, no participó de dicho informe. Pero que, 

en los anteriores, el Dr. Trivel asesoraba y que, ajustaba sus informes a las pautas políticas fijadas por el Eje-

cutivo. Cree que, en esta instancia, se trata de un pedido administrativo que hizo el Congreso, y que va a estar 

controlado. Opina que, al conocer el tema, será más ágil. 

Se vota propuesta del Sr. Scarpa, acompañada por el Dr. Camargo. 8 votos. Mayoría. 

 

CONGRESO AUF  
El Prof. Cheppi informa sobre el desarrollo del Congreso, el que pasó a cuarto intermedio, a los efectos de bus-

car una solución a la ponencia de AUDEF sobre el cumplimiento a que todos los entrenadores tengan título habi-

litante. 

Dice que se trabajó en fijar un período de transición para OFI. Se seguirá trabajando. 

Da cuenta que tendrá una reunión en el Congreso de Intendentes (reunión pactada con el Dr. Fernando Sosa). 

Plantea cual sería el sentido del pedido de colaboración que estaría enfocado a que se puedan tramitar los cur-

sos correspondientes para la habilitación de entrenadores. 

El Sr. Román dice estar de acuerdo. Establece que cree que AUDEF los quiere ahogar. 

El Sr. Ortiz dice que hay que fijarse en el cronograma. La mayor parte de los miembros de AUDEF son contes-

tes a que lo importante es el objetivo y no el plazo. La visión discrepante fue la del Sr. Dato, representante de 

las gremiales del interior. 

Dice que hay que establecer un cronograma lógico, que hagan viable la aplicación de la ley vigente. 

Opina que, estratégicamente, se debe votar la norma con el aditivo sobre OFI (todo junto). 

El Prof. Cheppi dice que le parece que no puede, como se ha dicho, levantar el cuarto intermedio por una cues-

tión de plazos. 

Pide que los Sres. Ortiz, Matosas junto a los Dres. Leites y Sosa trabajen en el tema. 

El Prof. Cheppi dice que va a llevar ese pedido al Intendente López que, en representación del Congreso de In-

tendentes, lo recibirá. 

El Cnel. Irigoyen plantea discrepancias en que se pida apoyos para la formación de personas que, cuando obten-

gan el título, cobran para trabajar. Cree que se debería pedir para otro tipo de cosas. 

El Sr. Román discrepa porque dice que la realidad de los pueblos pequeños hace que sea así. 

El Prof. Cheppi cree que es una postura equivocada. Pone como ejemplo que la sociedad paga numerosas carreras 

que, quienes las culminan, se transforman en profesionales. 

Se aprueba propuesta. Mayoría. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
El Sr. Román da cuenta que la Tesorería resolvió apoyar para que se aumente el número de veedores técnicos 

por fecha (pasan de 5 a 8). 

Se fijan detalles próxima fecha: 
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CATEGORIA ABSOLUTA   
REG. CENTRO-ESTE - SERIE A   
CERRO LARGO CAPITAL - OFI - TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 12.02.2022 21:30  

 FUNGI CHARQUERO, OSCAR ALLAN 

 VIERA PEREZ, HUGO DANIEL 

 GONZALEZ ECHETTO, JHONNY 

   
CERRO LARGO INTERIOR - OFI - LAVALLEJA INTERIOR - OFI   
PARQUE DOMINGO URIA 12.02.2022 21:30  

 PEREYRA MACHADO, NESTOR ESTEBAN 

 ALTEZ OSANO, JHONATTAN MISHELLE 

 CASURIAGA ORONA, PAULO EUCLIDES 

   
REG. CENTRO-ESTE - SERIE B   
ROCHA CAPITAL - OFI - CANELONES INTERIOR - OFI   
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 12.02.2022 19:15  

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

   
LAVALLEJA CAPITAL - OFI - MALDONADO CAPITAL - OFI   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 13.02.2022 19:15  

 BORGES CLAVIJO, MAICOL LUCIANO 

 CORREA GONZALEZ, PEDRO FABIAN 

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 

   
REG. NORTE-LITORAL - SERIE A   
RIVERA INTERIOR - OFI - TACUAREMBO CAPITAL - OFI   
ESTADIO EUCLIDES S.BITTENCOURT 13.02.2022 18:00  

 PAZ GONZALEZ, CARLOS EDUARDO 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

   
REG. NORTE-LITORAL - SERIE B   
RIO NEGRO CAPITAL - OFI - ARTIGAS INTERIOR - OFI   
PARQUE LIEBIG'S 12.02.2022 21:30  

 
ARRUE, CESAR RA-
FAEL  

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 RIAL REY, JOSE LUIS  

   
SALTO INTERIOR - OFI - ARTIGAS CAPITAL - OFI   
ESTADIO JUAN JOSE VISPO MARI 12.02.2022 22:00  

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

   
   
   

CATEGORIA SUB 17   
REG. CENTRO-ESTE - SERIE A   
CERRO LARGO CAPITAL - OFI - TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI  
ESTADIO GERMAN BALDASSINI 12.02.2022 19:00  

 SOCA SOCA, FERNANDO GABRIEL 

 GONZALEZ ECHETTO, JHONNY 

 VIERA PEREZ, HUGO DANIEL 

   
CERRO LARGO INTERIOR - OFI - LAVALLEJA INTERIOR - OFI   
PARQUE DOMINGO URIA 12.02.2022 19:00  

 ROMERO DA COSTA, ROBERTO ALEXIS 
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 CASURIAGA ORONA, PAULO EUCLIDES 

 ALTEZ OSANO, JHONATTAN MISHELLE 

   
REG. CENTRO-ESTE - SERIE B   
ROCHA CAPITAL - OFI - CANELONES INTERIOR - OFI   
ESTADIO DR. MARIO SOBRERO 12.02.2022 16:30  

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

   
LAVALLEJA CAPITAL - OFI - MALDONADO CAPITAL - OFI   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 13.02.2022 21:45  

 SILVA PEREIRA, CAMILO ALEJANDRO 

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 

 CORREA GONZALEZ, PEDRO FABIAN 

   
 REG. NORTE-LITORAL - SERIE A   
RIVERA INTERIOR - OFI - TACUAREMBO CAPITAL - OFI   
ESTADIO EUCLIDES S.BITTENCOURT 13.02.2022 15:30  

 SILVEIRA DE LOS SANTOS, NESTOR DAVID 

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

   
REG. NORTE-LITORAL - SERIE B   
RIO NEGRO CAPITAL - OFI - ARTIGAS INTERIOR - OFI   
PARQUE LIEBIG'S 12.02.2022 19:00  

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

 RIAL REY, JOSE LUIS  

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

   
SALTO INTERIOR - OFI - ARTIGAS CAPITAL - OFI   
ESTADIO JUAN JOSE VISPO MARI 12.02.2022 19:30  

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

 ANTUNEZ, SILVIO GABRIEL 

   
INFORME DE COMISIONES 

TESORERIA 

El Sr. Román informa que, con respecto a las deudas de AUF por torneos anteriores, pidió al funcionario Sr. 

Gadea que se hiciera presente en AUF. 

Dice que el Sr. Maidana, de Desarrollo, no le supo dar respuestas. 

Esperó hasta ser recibido por el Sr. Flores (encargado de realizar los pagos), quien no tenía constancia de los 

mismos. En el momento de estar en su oficina, aparece el Sr. Maidana con todos los recibos atrasados (aparen-

temente los tenía encajonados). El Sr. Flores prometió dar rápido cumplimiento. 

El Prof. Cheppi dice que el Ec. Alonso prometió reintegrar en marzo todos los dineros que OFI adelantó por los 

torneos (aproximadamente 90 mil dólares). 

 

 

Siendo la hora 22:40 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 15 de febrero de 2022 hora 20:00 (Vía Zoom). 

 


